

## Bhabinkamtibmas Polsek Sukra Kunjungi Rumah Penduduk Untuk Mempererat Hubungan Dengan Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM](http://INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jul 17, 2023 - 15:44



*Bhabinkamtibmas Polsek Sukra Kunjungi Rumah Penduduk Untuk Mempererat Hubungan Dengan Masyarakat*

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Anjatan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar Bripka M. Atim mengunjungi rumah penduduk di Desa Sukra, Kecamatan Sukra, Kabupaten Indramayu, Minggu (16/07/2023) malam.

Kegiatan yang dilakukan Bhabinkamtibmas tersebut sebagai bagian dari upaya untuk mempererat hubungan dengan masyarakat.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas berinteraksi langsung dengan warga, mendengarkan masalah serta memberikan nasihat keamanan yang berguna.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Anjatan, AKP Heriyanto mengatakan pentingnya kunjungan rumah ke rumah penduduk ini.

kami ingin membangun kedekatan dengan masyarakat, mendengarkan keluhan mereka, dan memberikan solusi yang sesuai.

“Kami juga ingin memastikan bahwa masyarakat merasa aman dan nyaman di lingkungan mereka,” ungkap Kapolsek, Senin (17/07/2023).

Dalam kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas mengunjungi beberapa rumah penduduk di wilayah yang menjadi tanggung jawab mereka.

Selama kunjungan, Bhabinkamtibmas juga memberikan nasihat keamanan kepada warga, termasuk tips tentang bagaimana menjaga keamanan rumah, mencegah pencurian, serta pentingnya saling berkoordinasi dan melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Melalui kunjungan rumah ini, Bhabinkamtibmas menunjukkan komitmen mereka dalam menjalin kerjasama yang erat dengan masyarakat. Dengan membangun hubungan yang baik antara polisi dan warga, diharapkan keamanan dan ketertiban di lingkungan dapat ditingkatkan.

“Kegiatan kunjungan rumah ini juga akan terus dilakukan secara berkala untuk menjaga komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat. Hal ini merupakan langkah penting dalam membangun kerjasama yang saling menguntungkan guna menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi seluruh warga.” Ujar AKP Heriyanto.